

**ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
MUNICIPIO AUTÓNOMO DE LA CIUDAD CAPITAL
SAN JUAN BAUTISTA**

**RESOLUCIÓN NÚM. 7, SERIE 2018-2019
APROBADO: 30 DE AGOSTO DE 2018
P. DE R. NÚM. 8
SERIE 2018-2019**

Fecha de presentación: 28 de agosto de 2018

RESOLUCIÓN

**PARA FELICITAR A LA SELECCIÓN NACIONAL DE
BALONCESTO FEMENINO Y AL CUERPO TÉCNICO,
POR OBTENER LA MEDALLA DE ORO EN EL TORNEO
CENTROBASKET, CELEBRADO EN MANATÍ, PUERTO
RICO.**

POR CUANTO: “Las mujeres juegan mejor que nosotros el baloncesto. La mujer es más detallista que el hombre, por ende, el juego es más de detalles. Juegan entendiendo el juego y los ángulos, juegan a la perfección”, fueron las palabras Eddie Casiano, dirigente de la Selección Nacional Masculina, sobre el papel que han desempeñado recientemente las “12 Magníficas”.

POR CUANTO: El buen momento que atraviesa el baloncesto femenino en el país no es casualidad. Las boricuas consiguieron medalla de bronce en los pasados juegos Centroamericanos y del Caribe, Barranquilla 2018. El pasado viernes, 24 de agosto de 2018, el combinado nacional conquistó de forma invicta la medalla de oro en el Torneo Centrobasket Femenino, al derrotar al equipo cubano con marcador de 83-54, consiguiendo el boleto clasificatorio al torneo *AmeriCup 2019*. Es el segundo oro para Puerto Rico en este torneo centroamericano y el primero desde el 2010. Además, de la primera clasificación en una Copa Mundial en la historia.

POR CUANTO: Las “12 Magníficas” sabían que la clave del éxito sería no bajar la intensidad, una combinación de buenas decisiones en la parte defensiva, mucha paciencia en la ofensiva y según las palabras de su director técnico, Jerry Batista, ¡atacar, atacar y atacar!

POR CUANTO: Jennifer O’Neill fue seleccionada la Jugadora Más Valiosa del certamen, cerrando con 34 puntos en el juego final ante Cuba. Según O’Neill, fue un logro de todas y su premio de debió a que “soy parte de un equipo, se lo tengo que agradecer a mis compañeras de equipo”.

POR CUANTO: Ahora, tras la medalla de oro, comenzaran su preparación para la cita más importante de este año, la Copa del Mundo a celebrarse en Tenerife, España del 22 al 30 de septiembre. Puerto Rico cayó en el Grupo C junto al anfitrión España, Bélgica y Japón.

POR CUANTO: El Municipio Autónomo de San Juan (en adelante, “Municipio”) y la Legislatura Municipal felicitan a la Selección Nacional de Baloncesto Femenino por su medalla de oro en el Torneo Centrobasket y le desea éxito en sus futuros compromisos internacionales. El Municipio está comprometido con el deporte nacional y con ambas selecciones de baloncesto de Puerto Rico, quienes han llevado y seguirán llevando en alto nuestra bandera.

POR CUANTO: El Municipio y la Legislatura Municipal felicitan a las integrantes de la Selección Nacional de Baloncesto Femenino: Allison Gibson, Michelle González, Jazmon Gwathmey, Yolanda Jones, Anushka Maldonado Tayra Meléndez, Jenniffer O’Neill, Ashley Pérez, Mari Placido, Isalys Quiñones, Pamela Rosado y Dayshalee Salamán, y al cuerpo técnico dirigido por: Gerardo “Jerry” Batista y sus asistentes Daniel Ortiz, Carlos Calcaño y José G. Ruiz.

POR TANTO: RESUÉLVASE POR LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN, PUERTO RICO:

Sección 1ra.: Felicitar a la Selección Nacional de Baloncesto Femenino y al cuerpo técnico por obtener la medalla de oro en el Torneo Centrobasket, celebrado en Manatí, Puerto Rico.

Sección 2da.: La presente resolución comenzará a regir inmediatamente después de su aprobación.



Marco Antonio Rigau
Presidente

YO, CARMEN E. ARRAIZA GONZÁLEZ, SECRETARIA DE LA LEGISLATURA MUNICIPAL DE SAN JUAN, PUERTO RICO:

CERTIFICO: Que este es el texto aprobado por la Legislatura Municipal de San Juan, Puerto Rico, en la Sesión Especial celebrada el día 29 de agosto de 2018, que consta de tres páginas, con los votos afirmativos de las/los Legisladoras/es Municipales: Rolance G. Chavier Roper, Ada Clemente González, Hiram Díaz Belardo, Claribel Martínez Marmolejos, Ángel Ortíz Guzmán, Ángel Casto Pérez Vega, Antonia Pons Figueroa, Aníbal Rodríguez Santos, José E. Rosario Cruz, Carmen H. Santiago Negrón, Jimmy D. Zorrilla Mercado y el presidente, señor Marco A. Rigau Jiménez, con la excusas de las señoras Camille A. García Villafañe, Aixa Morell Perelló, Tamara Sosa Pascual y los señores Carlos Ávila Pacheco y José G. Maeso González.

CERTIFICO, además, que todas/os las/los Legisladoras/es Municipales fueron debidamente citados para la referida Sesión, en la forma que determina la Ley.

Y PARA QUE ASÍ CONSTE, y a los fines procedentes, expido la presente y hago estampar en las tres páginas de que consta la Resolución Núm. 7, Serie 2018-2019, el Gran Sello Oficial del Municipio de San Juan, Puerto Rico, el día 30 de agosto de 2018.

M
cdx.



Carmen E. Arraiza González
Secretaria